

Kreisliga

In der abgelaufenen Kreisligasaison sind wir erstmals mit 2 Mannschaften an den Start gegangen. Zur ersten Mannschaft gehörten Chantal, Britta, Sandra, Hans-Henning, Anna und Frank.



Unsere 2. Mannschaft bestand aus unserer Jugendabteilung Finn, Simon, Justin und Titus mit Unterstützung von Laura. Für manche von unseren Jungschützen waren es ihre ersten Wettkämpfe überhaupt.

Nach 4 Durchgängen konnte sich unsere Erste mit 7.282 Ringen gegen seine Konkurrenten durchsetzen und den 1. Platz für sich verbuchen. Diese tolle Platzierung führte zu großer Freude in der Mannschaft. Mit dem 1. Platz ist uns auch die Qualifikation zum Aufstiegsschießen zur Bezirksliga in Hannover gelungen.

Was der guten Mannschaftsleistung noch die Krone aufsetzt ist der 1. Platz in der Einzelwertung durch Chantal, die in allen 4 Wettkämpfen über 380 Ring geschossen hat.

Und auch unsere Zweite hat sich wirklich gut präsentiert und konnte in einer separaten Jugendwertung den 1. Platz in der Mannschaftswertung für sich verbuchen, sowie in den unterschiedlichen Altersklassen in den Einzelwertungen dritte Plätze durch Justin und Finn erreichen.

